

# Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, NEUES RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 8a - TELEPHON: B 40-500, KL. 838, 837 U. 013

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Freitag, 22./Jänner 1954

Blatt 93

## Festaufführung von "Die junge Stadt"

=====

22. Jänner (RK) "Die junge Stadt" heißt ein Film, den das Wiener Stadtbauamt aus seinem Filmdokumentenarchiv herstellen ließ. Der Streifen legt wichtige Fragen und Probleme dar, die alle Wiener und Wienerinnen gemeinsam berühren. Die Premiere dieses Filmdokumentes findet Sonntag vormittag im Flotten-Kino statt. Bürgermeister Jonas hat dazu die Mitglieder der Bundesregierung, den Wiener Stadtsenat, die Wiener Nationalräte, Bundesräte und Gemeinderäte eingeladen.

## Geehrte Redaktion!

=====

Wir erinnern daran, daß der Film "Die junge Stadt" den Vertretern der Presse bereits Samstag, den 23. Jänner, um 10.30 Uhr, im Filmhaus, Wien 7, Siebensterngasse 19, gezeigt wird. Sie sind herzlich eingeladen, an dieser Aufführung teilzunehmen.

## 47 Eislaufplätze in Wien

=====

22. Jänner (RK) Wie aus einer Übersicht der Sportstelle der Stadt Wien über die Sportübungsstätten in der Bundeshauptstadt hervorgeht, verfügt die eislaufbegeisterte Wiener Jugend über 47 Eislaufplätze. Die meisten Eislaufplätze gibt es im 2., 10., 12. und 21. Bezirk, nämlich je vier.

Filmdokumente der Stadt Wien vom Unterrichtsministerium  
 =====

ausgezeichnet  
 =====

28. Dezember (RK) Die Prädikatisierungs-Kommission des Bundesministeriums für Unterricht hat drei Kulturfilme der Stadt Wien aus der städtebaulichen Filmdokumentenreihe "Mitdenken, Mitsprechen, Mitarbeiten", die im Auftrage der Stadt Wien von der Austria-Wochenschau hergestellt wurden, einer Prüfung unterzogen und folgende Prädikate verliehen:

Für das Filmdokument "Nachbar im Herbst", das das Problem der neuen Heimstätten für alte Menschen behandelt, wurde das Doppelprädikat "Kulturell wertvoll" und "Jugendfördernd ab 12 Jahre", für das Filmdokument "Die junge Stadt", das die neuen Bauten für die Jugend in Wien behandelt, das Prädikat "Jugendfördernd ab 12 Jahre" und für das Filmdokument "Kleiner Traum vom Paradies", das das Leben und Treiben in den Wiener öffentlichen Parkanlagen schildert, das Prädikat "Jugendfördernd ab 8 Jahre" und die Begutachtungsklausel "Sehenswert ab 8 Jahre" verliehen.

Die Stadt Wien, die eine Reihe anderer analoger Filmdokumente aus dem Bild- und Filmdokumentenarchiv des Stadtbauamtes in Vorbereitung hat, wird diese Filme in geeigneter Weise zur Förderung der allgemeinen städtebaulichen Gesinnung allen Wienern im Laufe des Jahres 1957 zugänglich machen.

- - -

Pferdemarkt vom 27. Dezember  
 =====

28. Dezember (RK) Aufgetrieben wurden 201 Pferde, davon 31 Fohlen. Als Schlächterpferde wurden 195, als Nutztier 1 verkauft, unverkauft blieben 5 Pferde.

Preise: Fohlen 10.- bis 11.20 S, 1. Qualität 6.- bis 6.30 S, Extremware 6.60 bis 6.90 S, 2. Qualität 5.40 bis 5.80 S, 3. Qualität 4.70 bis 5.35 S.

Herkunft der Tiere: Wien 2, Niederösterreich 80, Oberöster-

./.